
Protokoll: Die Vorsitzende erläutert zunächst die Historie und berichtet, dass sowohl die 
Verwaltung als auch die Schulgemeinschaft (Schulleitung und Elternsprecher) nun die Variante 8 
favorisieren. Herr Diehl stellt im Anschluss nochmals alle Varianten mittels einer PowerPoint-
Präsentation vor und beschreibt diese ausführlich. Die Power-Point-Präsentation ist der 
Niederschrift als Anlage 1 beigefügt.  
 
Aufgrund der Tatsache, dass aus formellen Verfahrensgründen die Standort-Variante 8 der 
Beschlussvorlage nicht beigefügt werden konnte, wurde kein Beschluss gefasst, sondern lediglich 
ein einheitliches Meinungsbild eingeholt, wobei sich der Schulträgerausschuss einheitlich für die 
Variante 8 ausspricht. Somit könne der Stadtrat den endgültigen Beschluss fassen.  
  


